

Wegweiser im Trauerfall

Ist der Tod in einem Krankenhaus oder einem Pflegeheim eingetreten, so wird die Verständigung eines Arztes immer durch das Pflegepersonal vorgenommen.

Tritt der Tod zu Hause ein, so müssen Sie selbst zuerst einen Arzt verständigen. In der Regel ist das der Hausarzt des Verstorbenen, oder Sie benachrichtigen einen Notarzt.

Nach einer ausführlichen Untersuchung stellt der Arzt das notwendige Sterbedokument aus.

Folgende Dokumente werden bei einem Trauerfall benötigt:

Wichtig

Personalausweis oder Meldebescheinigung (im Bürgerbüro erhältlich)

bei Ledigen

Geburtsurkunde

bei Verheirateten:

Heiratsurkunde

bei Geschiedenen:

 Rechtskräftiges Scheidungsurteil und Heiratsurkunde oder Stammbuch bzw. neuer Auszug aus dem Familienbuch

bei Verwitweten:

 Stammbuch mit Sterbeeintrag des Ehepartners oder Heiratsurkunde und Sterbeurkunde des Ehepartners

Allgemein:

- ggf. Versicherungskarte
- ggf. vorhandener Bestattungsvorsorgevertrag
- ggf. Versicherungsunterlagen